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Estado de São Paulo

Ribeirão Preto, 28 de Julho de 2021.

Ofício nº 732/2021-CM

Senhor Presidente

Em atenção à solicitação dessa E. Câmara Municipal, relativamente
ao(s) REQUERIMENTO(S) de informação abaixo relacionado(s), apresentado(s)
pelo Vereador(a) MARCOS ANDRÉ PAPA cumprimos o dever de encaminhar a
Vossa Excelência, em anexo, cópia(s) da(s) resposta(s) prestada(s) pelo(s)
setor(es) competente(s) desta municipalidade.

Sem outro particular, aproveitamos a oportunidade para reiterar a

Vossa Excelência os protestos de alto apreço e distinta consideração,
subscrevemos-nos.

Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Protocolo Geral nº 3490/2021
Data: 02/08/2021 Horário: 10:24

Atenciosamente

RICARDO AGUIAR
SECRETÁRIO DA CASA CIVIL

REQUERIMENTO(S) Nº(s) 4611/2021

À Sua Excelência
ALESSANDRO MARACA

DD. PRESIDENTE DA CÂMARA

RIBEIRÃO PRETO - SP
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Secretaria Municipal do Meio Ambiente

Departamento de Gestão Ambiental

Processonº: 2021/ 114635
Requerimento nº: 4611
Requerente: Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Ilmo. Ver. Marcos Papa;

As respostas aos questionamentos feitos seguem abaixo:

1. Qual foi o orçamento reservado e empenho efetivamente em 2020 e em 2021 (até a
presente data), para a Divisão de Bem Estar Animal?

ANO2020
Orçado Empenhado Liquidado
560.834,00 445.991,66 430.596,66

ANO 2021

Orçado Empenhado Liquidado
311.225,99 236.909,34 Em andamento

2. Da totalidade do orçamento, notadamente aquele efetivamente empenhado em 2020
e em 2021 até o presente momento, quanto é gasto com folha de pagamento dos
funcionários, e quanto é gasto para consecução de políticas públicas efetivas para proteção
e cuidado dos animais e manutenção do seu bem estar?

Relatório de valores gastos para o programa de castração dentro da DBEA:

INSUMOS/APROXIMADAMENTE MES
Medicamentos para Castração 4.500,00
Material Enfermagem 1.000,00
Vacinas Espécie Específica 3.023,00

PRODUTOS DE LIMPEZA (CANIL/GATIL) 1.776,00

RELATÓRIOS DE ADIANTAMENTO 1.500,00

Referente ao pedido do gasto com funcionários, tais números são de competência de
outra secretaria, sugiro enviar o questionamento para o Setor de Pagamentos da
Administração Geralda Prefeitura.
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Secretaria Municipal do Meio Ambiente
Departamento de Gestão Ambiental

3. Quantos funcionários a DBEA tem em seus quadros? Há funcionários emprestados
de outros locais, como Vigilância Sanitária, por exemplo?

A Divisão de Bem Estar Animal possui 13 funcionários, sendo 12 de carreira e,
atualmente, inexistem funcionários de outros setores/divisões atuando nas dependências da
DBEA.

4. Do quadro de funcionários da DBEA, quantos são profissionais veterinários? Qual a

carga horária de cada um, e qual horário de trabalho?

A DBEA conta com um veterinário, esclarecemos que a carga de trabalho de todos
os funcionários é de 8h diárias, das 7:00h às 17:00h, perfazendo 40 h semanais, podendo
haveralterações de acordo com o plano São Paulo, necessário para controle da situação
pandêmica — COVID-19.

5. Quantos animais, entre cães e gatos, se encontram na DBEA até a data em que
receberam o presente requerimento?

O número de animais abrigados na DBEA perfaz um total de 93 animais, sendo 77

cães (56 machose 21 fêmeas) e 14 gatos (4 machos e 12 fêmeas)

6. A política de castração de animais está sendo efetiva? Quantos animais foram
castrados pela DBEA em 2020 e 2021?

Estão sendo feitos procedimentos dentro da DBEA, dessa forma, em 2020 foram
castrados 227 animais e em 2021 foram castrados 148.

7. Quais medicamentos a DBEA possuí em sua enfermaria para promover os
necessários cuidados ao atendimento dos animais que dão entrada no local?

A DBEA possui a seguinte lista de medicamentos à disposição para cuidados
básicos, além de vacinas:

na: 9

Acepromazina Diazepam Ivermectina
Atropina Dipirona Lepecid
Cefalexina Doxiciclina Meloxicam
Cetamina Epinefrina Mercepton
Cetoconazol Flunixin Meglumine Neomicina
Clorexidina Furanil Oxitetraciclina
Complexo B Glicopan Gold Pamoato de Pirantel
Dexametasona Itraconazol Pentabiótico
Bacitracina Praziquantel
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8. Houve aquisição de equipamentos para diagnóstico por imagens, como Raio-X por
exemplo?

Não houve a aquisição de equipamentos para exames, contudo, foi viabilizado um
contrato com clínica especializada para exames laboratoriais e de diagnostico por imagem,
via emenda parlamentar disponibilizada no primeiro semestre de 2021.

9. Existem parcerias/convênios com clínicas ou faculdades atualmente?
A DBEA não dispõe de parcerias com clínicas particulares ou faculdades em

andamento, visto que a situação da pandemia dificultou as ações, no passado foi feito um
projeto de parceria com clínicas veterinárias para castração a custo baixo, contudo, não
apareceram interessados na proposta.

10. A Prefeitura prorrogou contrato com a empresa de recolhimento de animais?
Sim, o prazo foi prorrogado por mais 12 meses, conforme previsão legal.

11. Qual a média de recolhimento de cavalos por mês desdeo início do contrato?
A média de animais recolhidos é de 7 animais/mês.

12. A DBEA ou a empresa contratada realizaram o cadastro de pessoas/empresas
interessadas em adotar cavalos, conforme determina a Lei Municipal de Adoção de Animais
de Grande Porte? Em caso positivo, quantos inscritos?

O cadastro está em fase de elaboração e será disponibilizado no site da Prefeitura
Municipal de Ribeirão Preto.

13. O furto de cavalos ocorrido no local onde a empresa os alocava continua sendo
investigado? Qual o andamento das investigações?

Na ocasião dos fatos, os furtos foram comunicados à autoridade competente, a
Polícia Civil do Estado de São Paulo, por meio de boletim de ocorrência, dessa forma, por
se tratar de crime com previsão expressa no código penal, cabe à autoridade policial a
condução das investigações.

14. Como a DBEA pretende indenizar os proprietários que tiveram seus cavalos
furtados?

Não cabe à divisão tais tratativas, devendo ser encaminhado tal questionamento à
Procuradoria Geral do Município.

15. O castramóvel segue parado e em desuso? Quando será reativado, sem que o

equipamento seja perdido em virtude do abandono?
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O Castramóvel está temporariamente fora de atividade, guardado em local coberto e
recebendo limpeza, podendo ser reativado caso haja condições para tal.

16. O que foi feito com o veículo de tração 4x4 adquirido para movimentar o
castramóvel?

Não foi adquirido veículo para reboque do castramóvel, contudo, existe um recurso
sendo pleiteado para essa finalidade, estando na dependência de aprovação por órgão de
fomento de âmbito federal.

17.—Já foi adquirido telefone PABX?
O processo de aquisição está em andamento.

18. As câmerasdevigilância estão funcionando?
As câmeras de vigilância encontram-se inativas

19. Foram registrados novos furtos na DBEA?
Recentemente, furtaram a bateria de um dos veículos.

Essas são as considerações pertinentes, esse Departamento de Gestão Ambiental

se coloca à disposição; aproveitamos a oportunidade para renovar votos de elevada estima

e distinta consideração.

Ribeirão Preto, 20 de julho de 2021.

LILIANE BONADIO TERRA
Diretora de Gestão Ambiental
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